

Communiqué de presse

Paris, le 4 septembre 2018

Après 16 mois passionnants à la tête du Ministère des Sports, j'ai pris la décision de quitter le Gouvernement pour des raisons personnelles. Je me suis entretenue hier soir avec le Premier Ministre. Je tiens à le remercier très chaleureusement, de même que le Président de la République, pour la confiance qu'ils m'ont accordée et leur soutien constant dans l'accomplissement de ma mission.

En 16 mois, j'ai pu poser les bases d'une refonte profonde du modèle sportif français, notamment de sa gouvernance. Grâce à un patient travail de concertation, nous sommes passés d'une logique de confrontation des acteurs à une logique de coopération, seule issue pour être au rendez-vous de 2024.

Car oui, la France a un rendez-vous historique en 2024. Lors de ces 16 mois, j'ai pu accompagner la phase finale et victorieuse de la candidature française pour l'accueil des Jeux olympiques et paralympiques. L'organisation de cette compétition extraordinaire est sur de bons rails grâce au vote de la loi olympique et à la vigilance de l'Etat quant à la maîtrise des coûts. La copie définitive est de qualité, comme l'a reconnu le CIO.

La France a connu une année sportive exceptionnelle, avec l'attribution des Jeux de 2024, de la coupe du monde de rugby 2023, des victoires nombreuses dont celle emblématique de notre équipe de France de football.

La France rayonne grâce au sport. J'ai essayé de faire en sorte qu'elle soit également fraternelle. Le sport doit être un vecteur de lutte contre les discriminations et de rassemblement. Toujours garder l'humain au cœur du projet sportif, veiller à sa santé, son bien-être et son épanouissement.

C'est pour retrouver des engagements passés, justement tournés vers l'humain, la solidarité et la coopération internationale, que je prends aujourd'hui la décision de poursuivre mon action par d'autres voies.

Je continuerai à être une coéquipière fidèle du Président de la République et du Premier Ministre dont j'admire la détermination, et partage totalement les valeurs et le patriotisme.

Contact presse :

Secrétariat presse de Laura FLESSEL : 01 40 45 90 82 sec.presse.sports@sports.gouv.fr